

Baden-Württemberg 2012 keine weißen Flecken mehr

[1.3.2011] Die letzten weißen Flecken im ländlichen Raum Baden-Württembergs sollen bis Ende 2011 verschwinden. Dabei soll insbesondere die neue LTE-Funktechnologie zum Einsatz kommen.

Bis Ende des Jahres sollen alle Haushalte in Baden-Württemberg flächendeckend über schnelles Internet mit Datenübertragungsraten von mindestens 1 Mbit/s verfügen. Auf entsprechende Planungen der Netzbetreiber hat der Präsident der Landesanstalt für Kommunikation (LFK), Thomas Langheinrich, auf einer Tagung der Akademie Ländlicher Raum Baden-Württemberg hingewiesen. Nach Angaben der LKF sollen die letzten weißen Flecken im Südwesten unter anderem mithilfe der LTE-Funktechnik geschlossen werden. Dabei weist Thomas Langheinrich aber darauf hin, dass durch die neue mobile Internet-Übertragung vor allem in den Ballungsräumen das Risiko von Störungen des Fernsehempfangs bestehe. "Hier erwarten wir von den Anbietern ein überzeugendes Konzept zur Erkennung, Meldung und Behebung von Störungen", so der LKF-Präsident. (cs)

<http://www.lfk.de>

Stichwörter: Breitband, Baden-Württemberg, Landesanstalt für Kommunikation, Thomas Langheinrich

Quelle: www.kommune21.de